
Subject: Fin???!!!
Posted by mitschiii on Sat, 27 Jun 2009 09:54:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich nehme jetzt wieder seit Januar 1/4 Proscar. Bis jetzt ohne große Wirkung. Hab eher das
Gefühl, dass es ohne besser war. Hat da jemand ähnliche Erfahrungen gemacht?

Habe es früher öfter probiert u immer abgebrochen, da der Erfolg eben ausblieb, jetzt will es
es aber mal mind. 1 Jahr durchziehen, da ich den Forrat daheim habe...

Ich hab zwar einen Tablettenteiler, aber trotzdem hab ich kommen unterschiedlich grosse Teile
raus, ist das schlimm?

und: ich tu die Tablette in keine Kapsel. Nehme sie also so ein. Manchmal hab ich das Gefühl,
dass sie in meinem Hals steckt u sich da auflöst... Wäre es besser da ne Kapsel zu nehmen
oder ist das mehr Einbildung fon mir?

Grüsse
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